

Le Mercredi 21 Janvier, des élèves inscrits au concours des Olympiades de la Chimie ont pu visiter l'usine Corteva implantée à Drusenheim.

Corteva Agriscience est une entreprise de production de produits phytopharmaceutiques et de semences agricoles créée en 2019. Le site de Drusenheim a été présenté par la responsable du site, Madame Raphaëlle HOUSSIN.

Les élèves ont ensuite pu visiter des laboratoires d'analyse et de recherche et rencontrer les responsables de plusieurs services ainsi que des employés qui ont pu expliquer leurs activités dans l'entreprise ainsi que leur parcours professionnel. Une visite des lignes d'emballage des produits a également été proposée.

Nous remercions l'entreprise Corteva pour cet accueil et cette visite qui fut instructive et enrichissante pour les élèves.

